



Drei Tage lang steht jetzt der Rote Platz in Kreuztal wieder ganz im Zeichen des großen Weindorfs. Die beliebte Veranstaltung verspricht Geselligkeit und Vergnügen.

Fotos: Siegerländer Weinkonvent



Walter Kiß, Josefine Schlumberger, Ursula Kursawe, Wolfgang Narjes, Antonino Affronti, Hans-Ulrich Siemann und Michael Häusig freuen sich auf das Weindorf.

Foto: kaio

Geselligkeit und gute Stimmung

KREUZTAL

Auch diesmal setzt das dreitägige Kreuztaler Weindorf auf eine ganz besondere Atmosphäre

Winzer locken mit Köstlichkeiten aus nahezu allen deutschen Anbaugebieten.

kaio ■ „Das Kreuztaler Weindorf ist eigentlich schon zu einem Selbstläufer geworden“, so Wolfgang Narjes als Konventspräsident des Siegerländer Weinkonvents im Rahmen einer offiziellen Pressekonferenz. „Wer es noch nicht kennt, sollte es auf jeden Fall kennenlernen.“ In Kürze wird das beliebte dreitägige Fest wieder in vollem Umfang auf dem neu gestalteten Roten Platz in Kreuztal präsentiert und wird bereits zum 35. Mal

vom Siegerländer Weinkonvent gemeinsam mit dem Kreuztaler Werbering und der Stadt Kreuztal ausgerichtet.

Aufgrund der Festveranstaltung zur Fertigstellung des Projekts „Siegen zu neuen Ufern“ findet das Kreuztaler Weindorf in diesem Jahr nicht wie gewohnt am ersten Septemberwochenende, sondern bereits eine Woche früher statt.

Vom 26. bis 28. August dürfen sich die Festbesucher sicher sein, wieder ein rundum ansprechendes, vergnügliches und kurzweiliges Programm zu erleben. Das Festwochenende bietet in der Kreuztaler Innenstadt ein bunt gemixtes und abwechslungsreiches Rahmenprogramm.

Der Verkaufsoffene Sonntag und natürlich zahlreiche Stände, an denen die Winzer aus nahezu allen deutschen Anbaugebieten ihre Weine anbieten und auch andere kulinarische Köstlichkeiten auf die Gäste warten.

bieten ihre Weine anbieten, dürfen dabei nicht fehlen. Kulinarisch abgerundet wird das Angebot mit allerlei Köstlichkeiten.

Als Botschafterinnen des deutschen Weines reisen neben den vier Gebietsweinköniginnen auch die Deutsche Weinköchin Josefine Schlumberger und die Deutsche Weinprinzessin Caroline Guther in die Kindelsbergkommune.

Während das Kreuztaler Weindorf im vergangenen Jahr wegen der umfangreichen Neugestaltungsmaßnahmen des Roten Platzes ein wenig auf engem Raum stattfinden musste, wird es sich diesmal wieder wunderbar ausbreiten können.

Dennoch gibt es ein Änderungen: Diesmal wird der Open-Air-Gottesdienst, der in den vergangenen Jahren in Kooperation

mit dem Kreuztaler Weindorf veranstaltet wurde, leider ausfallen müssen, da an diesem Wochenende das CVJM-Kreisposau-nenfest im Rahmen des großen CVJM-Festivals in Siegen stattfindet. Im kommenden Jahr soll der Gottesdienst dann wieder wie gewohnt über die Bühne gehen.

„Auch beim diesjährigen Weinfest steht der Deutsche Wein ganz besonders im Vordergrund. Die deutschen Winzer präsentieren edle Tropfen, die mit den kulinarischen Spezialitäten der Stände besonders gut schmecken werden.

Zudem lockt das Musikprogramm der namhaften Bands, Chöre und Orchester. Da kommt niemand zu kurz“, erklärte auch Antonino Affronti, 1. Vorsitzender des Werberings Kreuztal

Große Autoschau beim Weindorf

Im Rahmen des dreitägigen Kreuztaler Weindorfes werden auch wieder heimische Autohäuser ihre neuen Modelle präsentieren.

Dabei können die Besucher an Ort und Stelle die neueste Karossen in Ruhe anschauen und auch mal in dem einen oder anderen Fahrzeug Probe sitzen.

Vertreter der Autohäuser stehen zu Gesprächen bereit und geben gerne Tipps und Anregungen.

— ANZEIGE —

SMART HOME ZUM WEINFEST

Magenta SmartHome App 9,95^{1,2} mtl.

Qivicon Home Base 100€

Mehr Sicherheit, Komfort und Energie!

Ob Lichtszenarien zum Einbruchschutz, eine Überwachungskamera oder Steckdosen, - Magenta SmartHome sorgt für Ihre Sicherheit.

1) In Kombination mit einem monatlichen Preis von 9,95 € zur Nutzung des Magenta SmartHome Dienstes. 2) Monatlicher Preis von 9,95 € zur Nutzung des Magenta SmartHome Dienstes über die Magenta SmartHome App, ab dem 25. Monat 4,95 € pro Monat. Mindestvertragslaufzeit von 24 Monaten. Danach monatlich mit einer Kündigung von einem Monat kündbar. Angebot von: Telekom Deutschland GmbH, Landgrabenweg 151, 53227 Bonn. Irrtümer und Änderungen sind vorbehalten.

Shop Kreuztal Marburger Str. 9 Tel. 027323088 info@shop-kreuztal.de www.shop-kreuztal.de

Smart Home Mobil Jetzt vor Ort beraten lassen und direkt alle Funktionen selber testen!

Zum Weinfest am Sonntag verkauft offen!

Fahrräder und E-Bikes neu und gebraucht

Große Auswahl bei: **Jürgens Fahrrad- und Rollershop**, Hagener Str. 174, 57223 Kreuztal-Eichen
02732 / 5530267, Mobil: 0151 / 23079751, Büro: 02732 / 8533

Nutzen Sie unsere Erfahrung.

Versichern, vorsorgen, Vermögen bilden. Dafür sind wir als Ihre Allianz Fachleute die richtigen Partner. Wir beraten Sie umfassend und ausführlich. Überzeugen Sie sich selbst.

Dreute und Katz OHG
Allianz Generalvertretung
Hagener Straße 27
57223 Kreuztal
dreute.katz@allianz.de
www.allianz-dreute-katz.de
Tel. 02732 3077
Fax 02732 5616

Allianz

STEUERRING
Wir machen Ihre Steuererklärung

Rundum-Service zum fairen Preis!

Meine Steuererklärung lasse ich machen.

KLÄRER PREIS. SCHNELLE HILFE. ENGAGIERTE BERATER.

Lohn- und Einkommensteuer Hilfe-Ring Deutschland e.V.
(Lohnsteuerhilfeverein)

Beratungsstellenleiter Norbert Homrichausen
Marburger Straße 9 | 57223 Kreuztal
Tel. 02732-591600
norbert.homrichausen@steuerring.de

→ www.steuerring.de/homrichausen



Wir erstellen Ihre Steuererklärung – für Mitglieder, nur bei Arbeitseinkommen, Renten und Pensionen.

Wir wünschen viel Spaß auf dem Kreuztaler Weinfest

Baustoff HOFFMANN

Zum Ameisenberg 17
57223 Kreuztal
Telefon: (02732) 5868-0
Fax: (02732) 5868-40
www.baustoff-hoffmann.de

Öffnungszeiten: Mo-Fr. 07.00 -18.00 Uhr Sa. 07.00 -12.00 Uhr

Euro BAUSTOFF Europe's führende Fachhändler für Bauen und Renovieren!

Jede Menge Abwechslung

Grüßwort des Bürgermeisters Walter Kiß zum Weindorf

Tradition und Premiere: Bereits zum 36. Mal veranstaltet der Siegerländer Weinkonvent gemeinsam mit dem Kreuztaler Werbering das Kreuztaler Weindorf. Zum ersten Mal findet das Fest eine Woche früher als üblich statt und das – auch zum ersten Mal – auf dem komplett neu gestalteten Roten Platz.

Dabei können sich die Festbesucher sicher sein, wieder ein rundum ansprechendes, vergnügliches und kurzweiliges Weindorf zu erleben. Das Festwochenende wartet auf mit einem bunt gemixten und abwechslungsreichen Rahmenprogramm, einem verkaufsoffenen Sonntag und natürlich zahlreichen Ständen, an denen die Winzer aus nahezu allen deutschen Anbaugebieten ihre Weine anbieten und auch andere kulinarische Köstlichkeiten auf die Gäste warten.

Als Botschafterinnen des deutschen Weines reisen in diesem Jahr neben den vier Gebietsweinköniginnen auch die Deutsche Weinköchin Josefine Schlumberger und die Deutsche Weinprinzessin Caroline Guther nach Kreuztal, um den Menschen aus der Region „ihre“ Weine schmackhaft zu machen und das Kulturgut „Deutscher Wein“ zu repräsentieren.

Mein herzliches Dankeschön gilt der Arbeitsgemeinschaft „Kreuztaler Weindorf“, die sich jedes Jahr mit großem Engagement der Planung des Weinfests widmet und die dieses Traditionsfest mit Unterstützung der Stadt Kreuztal, viel



Bürgermeister Walter Kiß freut sich auf das Weindorf.
Foto: Stadt Kreuztal

Kreativität und Organisationstalent immer wieder zu einem gelungenen Festwochenende werden lässt.

Den Besuch des Weindorfes sollten Sie sich also nicht entgehen lassen. Kommen Sie nach Kreuztal, um in gepflegter Geselligkeit ein stimmungsvolles Fest zu genießen.

Ich lade Sie herzlich dazu ein und freue mich auf Ihren Besuch.

Ihr

Walter Kiß, Bürgermeister



Bei dem Fest unter freiem Himmel kommt die gute Stimmung bei einem ebenso guten Tropfen ganz bestimmt nicht zu kurz.